



Iº U.A. HISTOLOGIA, EMBRIOLOGIA, BIOLOGÍA CELULAR Y GENÉTICA
ESCUELA DE AYUDANTES DE HISTOLOGÍA
CICLO LECTIVO 2023

INSCRIPCIONES: completar una planilla en Google Forms

EXAMEN DE IDONEIDAD

- a) Examen multiple choice virtual por Gforms: Lunes 19/12/22 a las 8 hs.
- b) Entrevistas personales: Martes 20/12/22 10hs.

Condiciones:

Los alumnos que **hayan aprobado la asignatura**, y que **tengan Anatomía regular**, podrán anotarse y luego presentarse a un examen de idoneidad para acceder la Escuela de Formación Docente en el área de Histología de la Iº UA de Histología, Embriología, Biología Celular y Genética.

Las Escuelas de Formación Docente requieren que los Ayudantes de la Escuela tengan disponibilidad para cursar los días lunes. En ese horario el Docente de Escuela realizará Reuniones Docentes y diferentes actividades programada a cargo de docentes designados a tal efecto. Además, **deberán concurrir a un turno de docencia (4 hs)** durante la semana.

Como puede deducirse, **los candidatos deberán considerar el tiempo adecuado para asistir a la Cátedra y además preparar las clases**. La Escuela de formación docente comenzará en marzo y se extenderá hasta diciembre de 2023.

Sumado a esta etapa de formación específica en docencia en la materia que Uds elijan para dictar clases, **deberán hacer un curso de Formación Docente Pedagógica, dictado por la Facultad de Medicina**, cuya carga horaria aproximada es una vez por semana, durante un bimestre.

Los alumnos deberán anotarse a través de **un formulario** que está en la página web y en el aula virtual. En esta planilla dejarán constancia, con carácter de declaración jurada, sus notas parciales y finales y otros antecedentes.

Desarrollo del Concurso de Ingreso a la Escuela de Formación Docente

Luego del examen choice, y de **una primera evaluación de los antecedentes** de los postulantes, **solo aquellos postulantes que el Jurado considere que posee los antecedentes adecuados y necesarios** para realizar la Ayudantía, se les tomará una entrevista personal presencial. No todos los postulantes serán entrevistados. Terminadas las mismas, se les comunicará quienes quedaron incorporados a la Escuela de Formación Docente 2023.

Desarrollo de la Escuela

La Escuela de Formación Docente comienza en marzo con la asistencia obligatoria a:

- 1- Escuela de Formación Pedagógica. Este módulo lo dictan especialistas en Educación.
- 2- Posteriormente, la Escuela funciona los días lunes de 14 a 18hs. Además, deberán asistir y participar de Reuniones Docentes generales y otras reuniones adicionales relacionadas con el desarrollo de las clases.

Además de la asistencia los días lunes, **también es obligatorio asistir a un turno en donde en forma conjunta con un docente de mayor experiencia (Tutor) dictará clases a un grupo de alumnos**. Para cumplir con ambas tareas deberán preparar, en sus casas, los temas pertinentes al tema que se dicta esa semana. La carga horaria aproximada, dependiendo de la capacidad de cada uno, está calculada en **10 hs semanales presenciales** y aproximadamente otro tanto de estudio en sus casas (sin contar con los viajes de y hacia sus casas...). Antes de decidir su postulación deben tener en cuenta que vamos a exigirles que estudien las materias propias del año académico que cursen, no pueden atrasarse en la carrera. Esto implica una gran cantidad de tiempo dedicado a la Facultad de Medicina. Ante cualquier duda, no duden en contactar a su Jefe de TP o a su Ayudante.